
第６期池田市障害福祉計画（素案）及び第２期障害児福祉計画（素案） 
に対するご意見とそれに対する市の考え方 

 
１．パブリックコメントの実施状況 
 
 〇意見募集期間（パブリックコメント期間） 
   令和３年２月８日（月）から令和３年３月１日（月）まで 
 
 〇提示資料 
  ・第６期池田市障害福祉計画・第２期障害児福祉計画（素案）概要 
  ・第６期池田市障害福祉計画・第２期障害児福祉計画（素案） 
 
２．パブリックコメントに対する本市の考え方 
 

〇意見提出状況 
    提出者数 ４名 
    提出件数 ５件 
 
 ※ご提出いただいた意見は、主旨を変えない範囲内で文言の調整等をしております。 
 

No. 意見の概要 本市の考え方 

１  鹿児島県の障がい者施設「しょうぶ

学園」をテレビで見ました。施設の

方々は、自由にやりたいこと（アート）

に取り組めており、とても幸せそうで

した。特に障がい者の方々のアートは

素晴らしかったです。 
オーナーは、障がい者と地域を孤立

させないために、建物についても工夫

されていました。 
 例えば「くすのき学園」は第二のし

ょうぶ学園のような所になれば施設

を利用する方はもちろん、地域の方々

にも愛される施設になると思います。

市のご担当者には、しょうぶ学園につ

いて、一度詳細を調べていただき、実

践して頂きたいです。 
 

本計画において、素案４ページ「基

本理念７」に、障がい者の文化的活動

の参加機会の確保について促進を図

ることとしております。 
いただいたご意見につきましては、

今後の障がい者施策における貴重な

ご意見として参考とさせていただき

ます。 
 



２ P45「3 子ども・子育て支援にお

ける障がい児の受け入れ」人数には、

力を入れる必要がある領域を把握す

るためにも機関ごとの人数を掲載し

てほしい。 

母数の違いもあることから、子育て

支援機関における障がい児の受け入

れの総数を掲載させていただきまし

たが、ご意見のとおり機関別に記載す

ることにより、注力する領域がより明

確になると考えられるため、機関別の

見込量について掲載することといた

します。 
 

３ やまばと学園の療育の充実に期待

し、またやまばと学園と民間の事業所

との連携がどうなっているのか、また

今後どのようにしていくのかを示し

ていただけないでしょうか。 

 療育の需要が高まる中、やまばと学

園の機能も拡大していく必要がある

と考えます。また、児童発達支援セン

ターとして、民間事業所との連携もさ

らに図っていく必要があると考える

ところであるため、計画へ反映して参

ります。 
 

４ 
 
 
 

 医療的ケア児の支援は、大変なこと

ですが、今後の方向性が見えません。

どのような取り組みを考えておられ

るのかを示していただけないでしょ

うか。 

医療的ケア児の支援に関しては、

様々な機関が連携していく必要があ

り、まずはその連携体制を構築してい

くことが重要であると考えます。計画

では、方向性についてより明確にして

参ります。 
 

５  障がい者の課題の中には、虐待や差

別などがあるかと思いますが、計画の

中には触れられていないように思わ

れます。 
 重要な点であると考えますので、具

体的な対策等を講じていただきたい

と思います。 

ご意見のとおり、虐待や差別の問題

は非常に重要な課題であると認識し

ております。 
そのため、虐待・差別については、

第５期障害者計画の中の推進施策と

して標榜しているところですが、計画

をより具体的に進めていくため、障害

福祉計画においても掲載することと

いたします。 
 

 


